



Antwort zur Anfrage Nr. 1330/2021 der FDP im Ortsbeirat betreffend **Planungsstand Schulgelände Am Lemmchen/Lenneberg Realschule Plus (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**Wie ist der aktuelle Planungsstand zur Gründung eines neuen Gymnasiums sowie der Neubebauung des Schulgeländes Am Lemmchen/Lenneberg Realschule plus?**

Die Verwaltung befindet sich in Abstimmung mit der ADD und dem Ministerium für Bildung zur Festlegung der Raumprogramme der drei Schulen am Standort. Danach erfolgt die Masterplan-Konzeption und im nächsten Schritt die Entwurfsplanung für das Gymnasium.

**Wie sehen die Zeitpläne für die geplanten (Bau-)Maßnahmen aus?**

Diese können auf Grund vieler Unwägbarkeiten und zu erfolgenden Abstimmungen noch nicht mitgeteilt werden.

**Wann ist eine öffentliche Vorstellung der Pläne vorgesehen?**

Aktuell geht die Verwaltung davon aus, dass nach Fertigstellung der Entwurfsplanung eine Vorstellung in den Gremien erfolgt.

**Wurde bereits über thematische Schwerpunkte für das neue Gymnasium entschieden?**

Die Planungsgruppe des Landes erarbeitet aktuell die pädagogische Konzeption; eine Vorstellung der pädagogischen Ansätze soll im kommenden Schulträgerausschuss erfolgen.

**Wurde bereits über einen Namen für das neue Gymnasium entschieden?**

Nein, das Gymnasium ist zunächst als Gymnasium Mombach gegründet. Sollte die Schulgemeinschaft einen anderen Namen wünschen kann dieser in der Gesamtkonferenz beschlossen werden. Die städtischen Gremien werden darüber unterrichtet. Im Regelfall erfolgt dies sobald die Schule etabliert ist und eine entsprechende Anzahl an Lehrer:innen am Standort eingesetzt sind.

Mainz, 23.09.2021

gez.

Dr. Eckart Lensch  
Beigeordneter